



SINCE 1995

VICORVA

BRIEFING PRODUCTO COSMÉTICO

CREAM CLEANSER

Leche limpiadora

¿QUÉ SOY?

- LIMPIADORA DE IMPUREZAS
- CON TACTO SUAVE
- HIDRATANTE, CALMANTE Y EMOLIENTE



ALOE VERA
ROSA MOSQUETA
GLICERINA
PANTENOL

125 ml. 4.23 fl. oz.

www.vicorva.com

¿QUÉ ES LA LECHE LIMPIADORA CREAM CLEANSER?

La crema limpiadora es un producto cosmético formulado para limpiar la piel de manera suave y efectiva, eliminando impurezas, residuos de maquillaje y contaminantes sin alterar el equilibrio natural de la epidermis. A diferencia de los limpiadores tradicionales, la crema limpiadora tiene una textura más rica y cremosa, lo que le permite proporcionar una limpieza profunda mientras hidrata y nutre la piel al mismo tiempo.

PRINCIPIOS ESTRELLA



PANTENOL. Debido a su bajo peso molecular, penetra en la epidermis y se metaboliza rápidamente, convirtiéndose en vitamina B5.

Es el encargado de aumentar la proliferación de fibroblastos, es decir, las células reparadoras de la piel que **regeneran y mantienen la elasticidad** de la dermis.

Ayuda a la regeneración de los tejidos y evita la deshidratación de la piel. Gracias a sus propiedades emolientes y nutritivas, suavizan y mejoran la flexibilidad de la piel.



ALOE VERA. Uno de los activos más populares y conocidos debido a sus propiedades hidratantes, calmantes y regeneradoras.

Hidratante y regeneradora Excelente hidratante ya que contiene una gran cantidad de agua y nutrientes esenciales que ayudan a **mantener la hidratación** de la piel. **Calma y alivia el discomfort** cutáneo. Estimula la producción de colágeno, **mejorando la elasticidad y el aspecto natural** de la piel.

Antioxidante Contiene antioxidantes naturales que ayudan a **proteger** la piel contra los daños causados por los **radicales libres** y otros factores ambientales, como la **contaminación y la luz solar**.

Calma Con un efecto refrescante que ayuda a calmar la piel aportando una sensación de confort inmediata.



ROSA MOSQUETA. La Rosa Mosqueta, originaria de las tierras chilenas, es un ingrediente natural excepcional para el cuidado de la piel, reconocido por sus múltiples beneficios.

Regeneración de tejidos La riqueza en ácidos grasos insaturados del aceite de rosa mosqueta tiene mucha influencia en los procesos bioquímicos que están relacionados con la regeneración celular de la piel. Evita la deshidratación de la piel. Gracias a su riqueza en ácidos grasos esenciales, que ayudan a mejorar la integridad de la barrera cutánea y el buen estado de la emulsión epicutánea. Suaviza y mejora la flexibilidad de la piel. Ayuda a reducir las arrugas superficiales y líneas de expresión, así como la apariencia de las manchas.





MANTECA DE KARITÉ ECOLÓGICA. Grasa vegetal proveniente de las semillas del árbol de karité. La manteca de karité es rica en ácidos grasos y vitaminas, de las cuales destacamos las de los grupos A, D, E Y F. Hidrata, nutre y calma, lo cual la convierte en una gran aliada para todo tipo de pieles, en especial, para pieles secas y deshidratadas.

Promueve la regeneración celular y la renovación de la piel, dando como resultado una piel más jugosa y luminosa. Se trata de un regenerador natural que ayuda a recuperar el equilibrio de la piel.

Acción antioxidante Su composición rica en vitaminas le aporta una potente acción antioxidante, capaz de proteger la epidermis frente a la acción nociva de los radicales libres, que pueden llevar al envejecimiento prematuro de la piel.

Alto poder calmante aportando sensación de confort a las pieles con capacidad funcional disminuida.

Hidratación profunda Es un excelente humectante natural que ayuda a retener la humedad en la piel y prevenir la sequedad. Además, restaura la hidratación natural de la piel, mejorando su

Nutrición Rica en vitaminas y ácidos grasos esenciales que ayudan a nutrir y fortalecer la piel; proporciona a la piel los nutrientes necesarios para mantener una piel sana y radiante.

Mejora la elasticidad Ayuda a mejorar la elasticidad de la piel y reducir la apariencia de arrugas y líneas de expresión. Suaviza la piel y mejora la apariencia de la piel envejecida.



GLICERINA. Uno de los ingredientes de origen natural más frecuentemente utilizados por sus propiedades hidratantes y emolientes; es capaz de capturar y retener agua de manera eficaz.

Humectante y emoliente. Tiene la habilidad de atraer y retener la humedad en la piel, ayuda a mantener la piel hidratada al absorber y retener el agua del entorno y las capas más profundas de la piel. Hidrata la piel y la mantiene nutrida, sintiéndose más suave y tersa.



HIDRATACIÓN Y FRESCURA PARA UNA PIEL RADIANTE

Se presenta como un producto esencial en la cosmética, especialmente diseñado para proporcionar una **limpieza profunda y suave** a la vez. Su fórmula, que combina propiedades hidratantes y calmantes, es ideal para eliminar impurezas y residuos de maquillaje sin alterar el equilibrio natural de la piel. Al ser emoliente, esta leche limpiadora también ayuda a mantener la barrera cutánea, evitando la deshidratación y aportando suavidad. Su acción calmante la hace perfecta para pieles sensibles o irritadas, ya que refresca y reduce el enrojecimiento.

Además, se adapta a todo tipo de piel, dejando una sensación de confort y frescura, lo que la convierte en una opción ideal para usar a diario en la rutina de cuidado facial.

¿PARA QUIÉN ESTÁ INDICADO?

Está indicado para todo tipo de piel, aunque su uso puede variar según las necesidades específicas de cada tipo de piel.

¿CUÁNDO Y CÓMO DEBO APLICARLO?

Debe aplicarse tanto por la mañana como por la noche, como primer paso en la rutina de cuidado de la piel. Para utilizarla, primero, humedece ligeramente tu rostro con agua tibia para abrir los poros. Luego, coloca una pequeña cantidad de la leche limpiadora en tus manos o en un algodón y aplícala sobre el rostro, realizando movimientos suaves y circulares para eliminar impurezas y residuos de maquillaje.

Evita el área de los ojos o usa un producto específico para esa zona si es necesario. Después de unos segundos de masajes, retira el producto con un algodón o enjuaga con agua tibia. Asegúrate de que la piel quede completamente limpia antes de continuar con el resto de tu rutina de cuidado facial, como el tónico, serum o crema hidratante.

INGREDIENTS: *Aqua, Aloe Barbadensis Leaf Juice*, Glycerin*, Paraffinum Liquidum, Polyglyceryl-3 Methylglucose Distearate*, Caprylic/Capric Triglyceride*, Cetearyl Alcohol, Triethanolamine, Phenoxyethanol, Panthenol, Rosa Moschata Seed Oil*, Carbomer, Disodium EDTA, Tocopheryl Acetate, BHT, Parfum, Glyceryl Laurate, Cocamidopropyl Betaine*, Piroctone Olamine, Citric Acid, Sodium Benzoate, Potassium Sorbate, Tocopherol, Sodium Chloride, C.I. 16255. *Ingredientes naturales de origen vegetal.*

NOTA: La lista de ingredientes se actualiza regularmente. Antes de utilizar un producto de Cosmética Vicorva, por favor, lea atentamente la lista de ingredientes en el embalaje para asegurarse de que son adecuados para su uso personal.

LO IMPORTANTE ESTÁ EN EL INTERIOR

Desarrollado y formulado en nuestro laboratorio con los mejores principios activos en una concentración perfecta.



Química Farmacéutica Vicorva, S. L.
Pol. Ind. Castilla, Vial 2, Nave 9 - 46380 - Cheste,
Valencia



www.vicorva.com
vicorva@vicorva.com
96 251 40 94



QUÍMICA FARMACEUTICA
VICORVA